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第 ３ 回 例 会 報 告（７月15日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３２名          ・欠席数  ２２名 

・当日出席率   ６５．３０％               ・前々回修正出席率   ８９．０９％ 

＜欠席会員＞平田､廣川､板脇､冠､木村､小堀､桑森､宮道､大澤､岡本､大河内､田中､八木(正)､八木(真) 

山本､米北､吉武 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､村上､渡辺(昜) 

<7/1欠席補填>(6/30高知東)片山 

      大河内､坂本､田中､渡辺(仁) ◇幹事報告・次週 7月２２日（木）は休会。次回例会は 7月２９日（木）です。お間違えの無いようお願いします。 
 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・近藤正人会員：最近

はＹｏｕＴｕｂｅを観ています。しっかりしたチャンネルを選ぶと

良い情報があるので、皆さんも情報収集してみて下さい。 

▼阿部真弓会員：今年で５０歳になりました。１００歳までと考

えてあと５０年も…。１日３回チャンスの神様が通り過ぎるとい

いますが、チャンスの神様の前髪をきちんとつかめるようアン

テナをはって、毎日生き生きと過ごしたいと思います。 

▼渡辺仁会員：今年も無事に１歳年をとっていけそうです。体

をばっちり鍛えて、素晴らしい１年にしたいと思います。 
 

会計審議 
 

◆2020-21年度決算報告(坂本考弘会計) 
特別会計収支決算書…2020-21年度のニコニコ箱の累計額は、規定分を含め2,317,000円です。 
一般会計収支決算書…差額が大きい科目のみ説明。本年度は、特別会計・一般会計共に新型コロナの影響により中
止となった事業があった為、予算額に対して支出額減がありました。 
◆2021-22年度予算報告(越智大輔幹事) 
一般会計収支予算書…年会費・ＲＩ人頭分担金・地区資金などは7月１日の時点の人数なので５５人で計算しています。
▼会場費は、夜間例会が出来たらと思い予算を多く取っています。▼事務局員費は、一人体制になった為前年度決
算額より少ないです。▼プログラム委員会の委員会費は、音楽例会がある為予算を取っています。 

◆重松宗孝会長:前年度決算及び本年度予算について、拍手をもってご承認頂きました。 
 

委員長挨拶 
 

◆重松会長：本日と２９日の２日間、委員長の皆さんにご挨拶を頂きます。▼委員会構成について…以前は、もっと沢
山の委員会が有り、会員のほとんどが複数の委員会に所属していました。２００４年、CLＰ(クラブ・リーダーシップ・プ

ラン)がＲＩ理事会で承認され、各クラブへの推奨が発表されました。CLＰでは、クラブを長期的に発展させ、活性化す

るため、５つの常任委員会が推奨されました。クラブ運営委員会・会員増強委員会・公共イメージ委員会・奉仕プロジ

ェクト委員会・ロータリー財団委員会です。その方針に基づき、今治ＲＣにおいても、尾越会員のご尽力により委員会

構成を変更し、現在にいたりました。 
 

◆ロータリー財団委員会片山泰志委員長 

今年度ロータリー財団委員会で委員長をさせていただきます。入会して3年目で、親睦活

動委員会以外初めて他の委員会で委員長の大役を仰せつかり、自分に何ができるのか、

大変不安に思っているところです。重松会長のクラブ運営方針に記載の数値目標達成のた

め皆さんに寄付をお願い致しました際には、気持ちよくご協力のほど、よろしくお願いいたし

ます。▼ロータリー財団についての多くの資料をいただき仕事の合間に少しだけですが在

来について勉強させてもらいました。▼ロータリー財団のプログラムは色々あり、その中で

『地区補助金活動』があります。地区補助金は地区に裁量権がゆだねられた資金であり、本

年度の今治ＲＣでは11月14日、しまなみアースランドにて『青少年のためチームビルディン

グ野外活動支援プロジェクト』で申請しております。▼経験豊富な委員会メンバーに助けて

頂きながら、1年間頑張りますのでご協力をよろしくお願い致します。 

【ロータリー財団委員会メンバー：片山委員長、青野(淳)副委員長、岡本3年委員、大河内会員】 



※ロータリー財団とは…正式名称『国際ロータリーのロータリー財団』。非営利財団で、ロータリアンをはじめ、より

良い世界を築こうというビジョンを共有する財団支援者の自発的な寄付のみによって支えられており、国際ロータリ

ーの目的を推進するための単独の信託機関として、全資産を維持、投資、管理、運営している団体です。▼ロータリ

ー財団の使命は「ロータリアンが、人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、

世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」とされています。 
 

◆出席委員会檜垣明美委員長 
昨年度に引き続き、出席委員会を担当、本年度は委員長を拝命しました。まず本年度の

出席委員会は女性4名の構成となっております。出席委員会の究極の目的は、より多くの

会員の皆様の出席を促し、出席率を上げることだと思います。前に大澤会員が言われて

いましたが、｢ロータリー活動はやはり仕事に支障なく、仕事をきっちりした上での出席で

あり、何が何でも出席しろというのものではない｣ということですから万障繰り合わせの上

とは申しません。したがって皆様におかれては、仕事の日程調整を最大限していただいた

上での積極的な参加をお願い出来ればと思います。プログラム委員会・親睦活動委員会

の皆様と連携を図りながら、楽しい例会していき、出席率の向上に努めていきたいと思い

ます。1年間よろしくお願いいたします。 

【出席委員会メンバー：檜垣委員長、桑森副委員長、阿部会員、山内会員】 
 

◆職業分類委員会渡邊道信委員長 
今年度委員長を拝命しました。当委員会では、職業分類一覧表（クラブ計画書P２７）を作

成し、充填・未充填分類の確認を行い、会員増強委員会と協力して、未充填分類の会員

獲得に寄与するものです。２０２１年7月１日時点の職業分類及び会員の状況は、総計55

分類のうち充填43（78%）・未充填12（22%）となっております。現代社会においては、職

業も細分化されてきており、現在の職業分類一覧表ではなかなかあてはまらない場合も

多いので、10数年前元職業分類委員長の大澤会員のように、理事会・総会にはかり未充

填の分類を削除しようと思っています。よろしくお願いいたします。 

※２０11-12年度までの職業分類は、総分類…９０の内『充填４４・未充填４６』となっていま

した。2012-13年度協議の結果「未充填分類はすべて削除する」となり、総分類…４１に変

更し未充填０となりました。 

【職業分類委員会メンバー：渡邊委員長、田中副委員長、小堀3年委員、光藤会員】 
 

 

◇事務局よりご連絡… 

・大洲ロータリークラブ 例会時間変更のお知らせ 

＊点鐘時間及び場所＊ 

〇第１例会 第１水曜日（夜間例会）／点鐘１８：３０ ウエストリバーにし川 

〇第２例会 第２水曜日（昼 例 会）／点鐘１２：１０→１２：４０に変更。大洲市民会館 

〇第３例会 第３水曜日（昼間例会→夜間例会）／点鐘１８：３０ ウエストリバーにし川  

〇第４例会 第４水曜日（昼間例会→夜間例会）／点鐘１８：３０ 大洲市民会館        

・ゴルフ同好会について 

今年度のゴルフ同好会に参加される方は親睦委員会または事務局までご連絡下さい。７月２９日の例会でもう一度名

簿を回覧いたしますので、よろしくお願いします。 

・クラブ会報 No．１２３ の原稿提出のお願い 

原稿提出期限が近くなってまいりました。編集の都合がございますので、お忙しいとは思いますが、７月２１日(水)まで

にご提出して下さいますようよろしくお願い致します。 

・週報作成にあたり皆様へのお願い 

今回の誕生日スピーチ・委員長挨拶の内容の原稿のご提出ありがとうございました。お手数をおかけいたしますが引

き続き会員の皆様には、週報作成のために原稿の提出のご協力よろしくお願い申し上げます。 

 
 

次 回 例 会（７月２９日） 

【 委員長挨拶 】 

   ＜配偶者誕生祝＞ 吉田  透氏（7/29） 

   ＜結婚記念日祝＞ 青野 淳一氏（8/4） 

〔 笹 〕 

 


